

Penyerahan Kartu Metro Ceria (KMC)



Pemerintah Kota Metro melalui Wakil Walikota, Qomaru Zaman menyalurkan sebanyak 149 Kartu Metro Ceria (KMC) kepada guru ngaji, juru kunci makam, marbot, LPM, Kaum, dan RW se-Metro Timur yang diselenggarakan di Aula Kecamatan Metro Timur, Jumat (20/09/2024).

Dalam pertemuan tersebut, Wakil Walikota Qomaru Zaman, menegaskan bahwa penyaluran KMC ini merupakan bukti kepedulian pemerintah terhadap masyarakat.

"Ini bukti pemerintah Kota Metro dan jajarannya peduli terhadap masyarakat. Kami ingin melayani masyarakat dengan baik," ujar Qomaru.

Qomaru juga mengungkapkan bahwa pembagian KMC akan dilakukan di seluruh wilayah Kota Metro dengan total KMC yang akan diberikan kepada 763 penerima manfaat.

"Alhamdulillah, di Metro Timur ada 149 penerima. Sedangkan untuk seluruh Kota Metro, kurang lebih 736 penerima manfaat," terang Qomaru.

Qomaru juga menjelaskan bahwa KMC merupakan kartu multiguna yang dapat digunakan untuk mengakses berbagai program pemerintah dan kebutuhan masyarakat.

"Misalnya berobat, insentif guru ngaji, beasiswa, dan sebagainya. Karena sekarang kita sudah bicara transaksi elektronikfikasi. Jadi semua transaksi harus terbuka, transparan, supaya keuangan negara efisien dan efektif," jelasnya.

Qomaru berharap KMC akan mempermudah akses layanan dan meminimalisir manipulasi dalam berbagai program pemerintah.

Sementara itu, Sekertaris Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Metro, Yudha Yuniarto, menjelaskan bahwa program KMC merupakan amanah Perda Kota Metro Nomor 7 tahun 2021

tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Metro tahun 2021-2026.

"Program ini merupakan salah satu program prioritas Walikota Metro yang telah tertuang dalam RPJMD dan harus dilaksanakan, "terangnya.

Tujuannya adalah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat sesuai dengan visi misi Kota Metro.

"Kartu Metro Ceria ini salah satu program prioritas, yaitu sebuah kartu yang banyak manfaat dan merupakan salah satu dari 9 (Sembilan) program unggulan bapak Wali Kota," tandasnya.

Pada laporannya, Yudha mengatakan bahwa pembagian Kartu ATM KMC akan dilaksanakan secara bertahap untuk masing-masing kecamatan.

"Untuk tahap berikutnya akan dilaksanakan 3 (tiga) bulan kemudian, setelah mendapat evaluasi dari Bank Indonesia terkait efektifitas kartu KMC ini, "ungkapnya.

Hadirnya Kartu KMC yang merupakan hasil kerjasama Pemerintah Kota Metro dan Bank Lampung untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Kartu KMC dilengkapi dengan QR Code yang salah satunya berfungsi untuk mengetahui manfaat/benefit apa yang didapat bagi penerima KMC dan sebagai pengendali database seluruh program bantuan Pemerintah Kota Metro, "paparnya. (YI)